

学校だより

平成 28 年 10 月 6 日 (木)
尾張旭市立白鳳小学校

白鳳点描

東京工業大学の大隅良典栄誉教授のノーベル賞受賞が決まりました。日本人の受賞は3年連続になります。記者会見の中で、若い世代へのメッセージを求められた大隅さんは「今、なかなか子どもたちが自分の興味を表現することが難しい時代になっている」と述べたうえで、「『あれっ』と思うことがたくさん世の中にあるので、子どもたちには、そうしたことへの気付きを大切にしてほしいです。分かっている気分になっているが、何も分かっていないことが、生命現象にはたくさんあります。子どもたちには『なんとかなるさ』というくらいの気持ちで、チャレンジしてくれる人が増えることを強く望んでいます。それと同時に、そうした子どもたちを支える社会であってほしいです」と述べられました。

「わかっている気分になっているが、何もわかっていないこと」そこに気づくかどうか一つの大きなステップです。子どもたちが持った疑問を、「そんなものなの」「そんなことどうでもいいの」ではなく、一緒に考えてあげたり、調べてあげたりすると良いでしょう。このようなまわりの姿勢から子どもたちの世界が広がっていくのだと思います。



運動会

10月1日朝、6時ごろまで雨が降っていて、運動場にはところどころ水たまりがあり、表面には水が光っていました。運動会の開催が危ぶまれましたが、先生や地域の方、6年生が協力して水取りとグラウンド整備を行ってくれ、1時間遅れの10時から運動会を開催することができました。開会式も簡略化し、プログラムを入れ替えて行ったのですが、子供たちは練習の成果を発揮し、どの演技・競技も見ごたえのあるものばかりだったと思います。金管バンド部や応援団の人たちもとてもすばらしい演技でした。今年度は雨が多く、運動場での位置合わせや演技練習などを十分に行うことができなかつたにもかかわらず、完成度の高いものばかりでした。運動会にむけて努力することで、大きな成長が見られたと思います。保護者の皆様、地域の皆様には心温まる応援、励ましをいただき、ありがとうございました。





<<<<行事予定>>>>

- | | | |
|-----|----------|---------------|
| 10月 | 19日 (水) | 学校参観 |
| | 20日 (木) | 後期児童会役員選挙 |
| | 25日 (火) | 5年福祉実践教室 |
| | 26日 (水) | 27日 (木) 修学旅行 |
| 11月 | 2日 (水) | 1年社会見学・5年救命講習 |
| | 5日 (土) | 市球技大会 (12日) |
| | 8日 (火) | 4年社会見学 |
| | 11日 (金) | 芸術鑑賞 |
| | 18日 (金) | 5年社会見学 |
| | 21日 (月) | ～25日 |
| | (23日は除く) | 個人懇談会 |

本年度より運動会の保護者来場を午前7時からにさせていただきました。しかし、整備の都合により、午前9時からに変更しました。

それにもかかわらず、すでに並んでいる方も、そのまま静かに整列してお待ちいただきましたこと、感謝しております。ご協力ありがとうございました。さらに、お待ちしております方々から、グラウンド整備のお申し出もいただき大変うれしかったです。

昨年度に引き続き、本年度もテントを教育後援会で購入させていただきました。二張りとも運動会で使用させていただきました。ありがとうございました。